

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

Nota de Prensa Nº 280-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Alcaldes recibirán propuesta del grupo impulsor para el desarrollo del corredor.

Por: Eliana Torres Jiménez

"15 de junio reunión con Alcaldes provinciales y distritales de las provincias de Cajamarca, Cajabamba y San Marcos".

Los Alcaldes provinciales y distritales de las provincias de Cajabamba, Cajamarca y San Marcos, integradas en el corredor económico Crisnejas, se reunirán en Asamblea de Alcaldes

este viernes 15 de junio en la ciudad de San Marcos para recibir de parte del Grupo Impulsor Interinstitucional, que lidera el Gobierno Regional de Cajamarca, la propuesta del Plan de trabajo para el fortalecimiento de la "Asociación de Municipalidades del Corredor Económico Crisnejas" (AMCEC) y el programa de inversiones en ese corredor que permita generar las dinámicas económicas para el desarrollo económico de ese territorio.

Esta propuesta es promovida , por la alianza estratégica que han conformado las entidades públicas y privadas que en conjunto constituyen el "Grupo Impulsor interInstitucional para el fortalecimiento de la Asociación de Municipalidades del Corredor Económico Crisnejas - AMCEC y el desarrollo competitivo del Corredor Económico Crisnejas". Este Grupo Impulsor está integrado por el GORECAJ, a través de su Gerencia Regional de Desarrollo Económico y sus Direcciones Regionales de Agricultura, Producción y Turismo, las agencias agrarias, el programa Sierra Exportadora, las ONGD's CEDEPAS NORTE, CARE PERU y la empresa privada, teniendo como beneficiarios de esta propuesta a los Gobiernos Locales y las asociaciones de productores del corredor.

Se fijan como objetivos de este Grupo Impulsor promover y desarrollar capacidades para el desarrollo económico local en los municipios distritales y provinciales y desarrollar proyectos de inversión público - privados bajo alianzas interinstitucionales que complementen esfuerzos y recursos humanos, logísticos y económicos tendientes a generar la competitividad económica, y consecuentemente, a mejorar el nivel de vida de las poblaciones asentadas en estos corredores mediante la generación de empleo y de rentabilidad económica en proyectos productivos que generen recursos económicos suficientes para la atención de sus necesidades básicas.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

Para alcanzar estos objetivos se han fijado como resultados a alcanzar en el corto y mediano plazo, primero; institucionalidad territorial y representativa de la AMCEC en el corredor, segundo; Articular y homogeneizar metodologías de intervención entre las instituciones promotoras del desarrollo que tienen presencia en esos corredores de tal modo que se procuren los mismos objetivos y metas de desarrollo, y, tercero, generar dinámicas económicas de impacto socio económico en el corredor económico Crisnejas.

El plan de trabajo del Grupo Impulsor considera como acciones generadores de esas dinámicas proyectos de riego tecnificado en aproximadamente 1 500 hectáreas de las cuales al menos la tercera parte se considerarán para la producción de plantones de palta como proyecto modelo que ayude al fomento del empleo y el bienestar socio económico de miles de pobladores del corredor económico Crisnejas.

Luego de evaluar las potencialidades productivas del corredor Crisnejas se ha determinado que uno de los productos que puede dinamizar la economía familiar y del territorio es la producción masiva de palta en los valles interandinos de San Marcos y Cajabamba habiéndose priorizado como espacios propicios para lanzar este proyecto y un nuevo modelo de intervención interinstitucional las zonas de Chuquibamba, Araqueda, Corralpampa en el distrito de Cachachi, Ponte, Huañimba y Huañimbita en Cajabamba y Penipampa y Jose Gálvez en la Provincia de San Marcos.

Se espera la asistencia unánime de los Alcaldes Provinciales de Cajabamba y San Marcos y los Alcaldes Distritales de cada una de las provincias, se invita éste viernes 15 de junio a participar en la Asamblea de Alcades del corredor económico Crisnejas con quienes se desarrollará e identificarán otros productos que nos permitan trabajar bajo este mismo modelo de intervención.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 11 de junio de 2012.

> DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS ¡POR UNA GRAN REGIÓN!